

ASPIRASI WARGA

Kapolres Sukabumi Kunjungi Anak Penderita Polio di Cibitung Sukabumi, Begini Keadannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 27, 2022 - 00:57



Kapolres Sukabumi Kunjungi Anak Penderita Polio di Cibitung Sukabumi, Begini Keadannya

Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah kunjungi Muhamad Ikhsan (10tahun) yang mengidap penyakit polio di Kampung Cigaok Rt.03/01 Desa Cibodas Kecamatan Cibitung Kabupaten Sukabumi.

Kapolres Sukabumi didampingi anggota Polsek Surade dan kepala desa menyusuri jalan gang di perkampungan menuju rumah Ikhsan.

Kapolres Sukabumi berbincang dengan keluarga Ikhsan, yang diketahui ikhsan tinggal bersama ayah, nenek dan kakenya sedangkan ibunya sendiri sudah tiada, sedangkan ayahnya bernama Syarif (48) saat ini hanya seorang pekerja serabutan.

Kapolres Sukabumi menyempatkan waktu untuk melaksanakan sholat di rumah Ikhsan.

"Baik hari ini kami berkunjung ke adik ikhsan kami ada program peduli dengan masyarakat," ujar Dedy kepada awak media, Sabtu (27/2/22)

Kondisi rumah yang ditempati ikhsan sendiri jauh dari disebut layak terbuat dari kayu berbentuk rumah panggung ikhsan menderita polio semenjak lahir

Melihat kondisi keluarga ikhsan Kapolres Sukabumi merasa prihatin di sela waktu Kapolres Sukabumi memberi dukungan moril agar ikhsan tetap semangat.

" Kalau memang orang tua nenek, kakek yang mengasuh ikhsan belum masuk pada program apapun dari pemerintah kami akan bantu mendaftarkannya, begitupun kalau nanti ada program bantuan dari Polri misalkan dari Polda atau Mabes kami akan masukan," lanjut Dedy kepada media.

Kapolres Sukabumi juga memberikan bantuan kepada Ikhsan, dengan harapan bisa bermanfaat dan membantu keluarga.

Sementara Kades Desa Cibodas Kecamatan Surade Haji Ginanjar mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Sukabumi yang telah bersedia menjenguk warganya anak ikhsan.

" Alhamdulillah kepada Bapak Kapolres yang telah datang berkunjung ke desa kami untuk melihat keadaan anak bapak syarif dan neneknya," ujar Haji Ginanjar.

Kasi Humas Polres Sukabumi Ipda Aah Saepul Rohman mengatakan sebelumnya Kapolres Sukabumi mendapat laporan dari Kapolsek Surade dan Bhabinkamtibmas Desa Cibodas tentang adanya seorang anak yang mengidap penyakit polio bernama Muhamad Ikhsan yang sangat membutuhkan perhatian.

